



十人十色のお外遊び

R 2 . 4 . 2 2
こども園さかえ
編集 柏谷仁葉

暑かったり寒かったり、不安定なお天気が続いていますが、晴れた日は絶好の園庭遊び日和！子どもたちも空の様子を見ながら「今日はお外行けるかな〜？」と心待ちにしています！遊び方も十人十色で、みんな笑顔でお外を満喫しているんです♪さて、どんな遊びが繰り広げられているのでしょうか？



今ね、クッキー作ってるの！



一緒に遊ぼう♪
新入園児さんも積極的に
お友達を誘っています♡



こいのぼりまで届け〜！ジャンプ！
ずっと2人でなんとか届こうとジャンプを続けていました♡
可愛い♡



わたしは日向ほっこ中よ♪



見て！ぶら下がるように
なったの〜！

いっしょに遊ぼう！
何にしますか？
ごっこ遊びが上手になってきました！



ダンゴ虫捕まえた〜！！
虫を見つけると大騒ぎ！（笑）
子どもたちにとって虫はお宝です☆



ぐらぐら揺れても平気だよ〜☆
身体能力もどんどん上がっていますよ！



発見

なんだか木の根っこを見つけたようです。「何これ？引っ張ってみよう！」と引っ張るも、抜けません。「抜けない！どうする？」と3人で相談。土を掘ってみることにしたようです。



試行錯誤

スコップ、シャベル、木の枝、色々な物を使って掘って見ましたが、それでもやっぱり抜けません。「ダメだ、どうしよう。」「もっと友達呼んで来ようか！」と、協力を仰ぎに行きました。人数も増えたところで、みんなで引っ張ると…



協力☆達成感

なんと、抜けました〜！やった〜！！友達と力を合わせ、一つのことを成し遂げられた達成感は、子どもたちの大きな自信へと繋がっていきます☆先生の助けを借りることなく、自分たちで何とかしようとする姿が頼もしかったです！

園庭には、子どもたちの発見や発想が溢れています。その気付きに「本当だ！すごい！」と共感し、楽しい・嬉しい気持ちを共有することで、さらに子どもの心が豊かになりますね♪自分たちで考え、話し合う事も少しずつ上手になってきた今、全てに介入せずに見守る事も大切にしています。協力する事の喜び、達成感を味わえる経験を、これからたくさんしていけたらなと思っています。